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Quito, 14 NOV 2016 
Oficio No. SPA-MEP-2016-05762 

Señor 
Diego Cevallos 
SECRETARIO GENERAL DEL CONCEJO 
DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO 
Presente.- 

Ref. Trámite: ALC-2016-05720 

2016_ cS‘o 2 ?? 

De mi consideración: 

Para su conocimiento y fines pertinentes, adjunto al presente se servirá encontrar el trámite 
No. ALC-2016-05720, mediante el cual el señor Juan Carlos Ríos, Morador del Barrio San 
José del Condado, solicita ser recibido en Comisión General en la sesión del Concejo 
Metropolitano para ratificar el apoyo al Proyecto Quito Cables, Línea "La Roldos —
O felia". 

oportuna atención, anticipo mi agradecimiento. 

Atenta ente, 

 

María Eugenia esantez 
Secretaria Particular 
Despacho Alcaldía 
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Aten 	te, 

J 

n Ca los 
AMO 	R DE SAN JOSE DEL CONDADO 

C.C. ncejales del Distrito Metropolitano de Quito 

Quito, 08 de Noviembre de 2016 

Doctor 
Mauricio Rodas Espinel 
ALCALDE DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO.-

Presente.- 

De nuestras consideraciones: 

Ha llegado a nuestro conocimiento que ciertos vecinos del barrio San José del Condado 
que alegan estar opuestos al proyecto Quito Cables, líneas "La Roldós-Ofelia", porque 
aparentemente no han sido escuchados ni han tenido acercamientos con el Municipio de 
Quito, han solicitado a través de varios señores Concejales ser recibidos en Comisión 
General para exponer su preocupación sobre la falta de autorización por parte del Concejo 
Metropolitano para la ejecución de este Proyecto. 

Con este antecedente, señor Alcalde e igualmente como vecino y morador del barrio San 
José del Condado reclamamos nuestro derecho a ser escuchados en la próxima Sesión del 
Concejo, amparados en lo que dispone el Art. 5 de la Resolución 074 del mismo Concejo 
que faculta para que cualquier persona natural o jurídica solicite ser recibido en comisión 
general y con más derecho aún si lo que defendemos es nuestro futuro y bienestar, la vida y 
buen vivir de nuestras familias y sobre todo tenemos derecho a la réplica. 

Por todo lo expuesto, estoy seguro señor Alcalde que nuestra petición será atendida 
favorablemente. 

Sin más por el momento y reiterándole a usted nuestro agradecimiento por su gentil 
a nción, os suscribimos, 
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